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Mitschrift der Fraktion Bündnis Müllrose  

aus der Sitzung des BJSS – Ausschusses der 
SVV Müllrose 

 
Diese Mitschrift ist nach bestem Wissen und Gewissen erstellt und spiegelt die 
Wahrnehmung des Verfassers wider. Es handelt sich nicht um ein offizielles 
Protokoll. 

 

Thema: 
Öffentliche/ nichtöffentliche Sitzung des BJSS – Ausschusses der 
SVV Müllrose  

Datum/Uhrzeit: 04. 03. 2021 von 18:30 – 20:55 Uhr, Forstsaal 

Teilnehmer: Herr Gast, Herr Schneider, Frau Peter, Herr Heyse 

Verwaltung: Protokoll Frau Rissmann 

Leitung:  AV Dr. M. Dietrich 

Verfasser: Andreas Dahms 

Gäste: 
Im öffentlichen Teil ca. 5 Müllroserinnen und Müllroser Bürger, darunter 
die Abgeordneten Labenz, Dahms, des Weiteren Frau Fritzke sowie 
Herr und Frau Schwaeger 

Verteiler: 
Mitglieder Bündnis Müllrose und interessierte Müllroserinnen und 
Müllroser  

 

 
Tagesordnung:  
 

Nr. Inhalt Bemerkungen 
  

Öffentlicher Teil: 
 

 

 
1. 

 
Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen 
Ladung sowie der Beschlussfähigkeit  
 

- Der AV eröffnet pünktlich die Sitzung. 
- Die Ladung erfolgte fristgerecht.  
- Der BJSS - Ausschuss ist beschlussfähig. 

 

 

 
2. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung 

Antrag des AV, TOP 10 vorzuziehen 

Beschluss: einstimmige Zustimmung mit dieser Änderung 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
3.  Bestätigung der Niederschrift vom 29. 10. 2020, öffentlicher Teil  

Beschluss: mehrheitliche Zustimmung mit 3x Ja bei einer Enthaltung  
 

 

 
4.  Fragestunde der Einwohner 

Frau Schwaeger: 
 
Sanierung Forstsaal als Problem zum Umzug 
Seniorenbegegnungsstätte, Frage nach aktueller Zeitschiene, Idee 
Cubi/Kegelhalle als Mehrgenerationenhaus 
 
AV: keine Fördermittel im ganzen Amt, neuer Ansatz muss gesucht 
werden, haben keinen Zeitdruck, Gebäude kann ja noch weiter genutzt 
werden, bedankt sich für den Input, Herr Schneider ergänzt, dies wäre 
ja keine Dauerlösung, dies solle bei Ausschreibung für das Cubi 
mitbedacht werden, Cubi als Mehrgenerationenhaus 
 
Herr Schwaeger: 
 
TOP Sicherer Schulweg: Keine Betroffenen in der Diskussion in der 
letzten Sitzung (Schulvertreter, Schülervertreter,…), Thema gemäß 
§18 – Jugendbeteiligung 
Ergänzend dazu, Radweg nach Dubrow endet am Ortseingangsschild 
sowie fehlende straßenbegleitende Gehwege in den neuen 
Wohngebieten (Biegener Straße/Katharinensee Süd) 
 

 

 
5. Wahl des neuen stellv. Ausschussvorsitzenden 

Herr Gast erfragt die Bereitschaft der Anwesenden Abgeordneten, Herr 

Schneider erklärt sich bereit. 

Beschluss: mehrheitliche Zustimmung in offener Wahl mit 3x Ja bei 

einer Enthaltung 

 

 
6.  Beratung und Beschluss über die Förderung von Personalkosten 

für die Begegnungsstätte der Volkssolidarität in Müllrose, 

Beschlussvorlage 23/2021/012 

Frau Schatz als Vertreterin der Geschäftsführung erläutert die Kosten- 

aufstellung aus dem letzten Jahr (ca. 52T€ Personalkosten bei 6T€ 

Zuschuss der Stadt und 2T€ vom Landkreis, ergab dann ein Defizit von 

17T€ nach 13T€ in2019) und die in der Vorlage erläuterten Schätzun- 

gen für 2021. 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 

Auf Rückfrage von Herrn Schneider wird mitgeteilt, über eine moderate 

Beitragserhöhung wurde noch nicht nachgedacht. Sammlungen gab es 

2020 wegen Corona nicht. Seine weitere Nachfrage, ob dies eine ein- 

malige oder dann dauerhafte Erhöhung sein soll, konnte nicht endgül- tig 

beantwortet werden. 

Einnahmen aus Vermietung der Räumlichkeiten gibt es nicht mehr, 

aufgrund von Vandalismusschäden wurde davon Abstand genommen. 

Änderung der BV gemäß Vorschlag von Frau Peter, Erhöhung des 

Personalkostenzuschusses der Stadt für 2021 und 2022 auf jeweils 

9,7T€. 

Beschlussempfehlung: einstimmige Zustimmung der Ausschussmit- 

glieder zur geänderten Vorlage 

 
Von allen Einnahmen 
würden nur 50% in der 
Ortsgruppe bleiben, der 
Rest wird an den 
Verband abgeführt. 

 
7. Informationen des Amtes zur aktuellen Raumplanung von Schule 

und Hort, ergänzt um Fragen zur aktuellen Situation 

Frau Fritzke: 

Betriebserlaubnis für 200 Kinder im Hort liegt seit Januar vor, Raumtei- 

ler in dem großen Raum des SEB I nötig, ein Raumkonzept der Schul- 

leitung liegt im Amt zur Prüfung vor, durch den zu kleinen SEB I ist die 

Raumnot nicht wirklich gelindert worden, keine Lagerräume, keine Ca- 

feteria, der damalige AD hatte einen SEB II versprochen, daher ist der 

jetzige Zustand ein Rückschlag. 

Der AV will für eine kurzfristige Lösung zur Abdeckung des Schulbe- 

darfs decken, ein Konzept für das Fitmachen des Schulcampus für die 

Zukunft ist nötig. 

Er entwirft eine Beschlussempfehlung, im Haushalt eine Summe x ein- 

zustellen, um auf dem Schulgelände eine aufstockbare Containerlö- sung 

für zwei Klassenräume zu schaffen, die Verwaltung möge sich um 

Aufstellmöglichkeiten kümmern. 

Die BJSS – Mitglieder stimmen einer Vorlage einstimmig zu, welche in 

diesem Sinne vom AV noch formuliert wird. 

Aktuell in der Grundschule Wechselunterricht, Lehrer können sich ab 

Montag impfen lassen, Bereitschaft dazu über 50%, Problematik siche- 

rer Schulweg. 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
8. Informationen zur Nutzung des Cubi – Stand der Ausschreibung 

Der AV führt ein, der Entwurf der Ausschreibung liegt vor, ihm fehlt eine 

klare Zusammenfassung. 

Frau Peter erfragt die Erwartungshaltung der Stadt und den zeitlichen  

Ablauf. Der generationenübergreifende Ansatz sollte mehr in den  

Vordergrund gerückt werden. 

Herr Schneider empfiehlt, den Entwurf gemäß § 18 auch den  

Jugendlichen zur Mitbestimmung zur Verfügung zu stellen, ihm fehlt 

jeglicher Ansatz zur Werbung in Richtung der Zielgruppe. 

 

 

 
9. 
 

Beratung zum sicheren Schulweg 

 
Die Anmerkung aus der heutigen Anfrage von Herrn Schwaeger wird für 

gut befunden, ergänzend sollte man die Möglichkeit eines 

Überganges der Frankfurter Straße zu prüfen. 

Durch Frau Peter wird nochmal die Barriere an der Bushaltestelle 

Mixdorfer Straße sowie die Rückversetzung des Wartehäuschens in den 

Park ins Spiel gebracht. 

 

 
10. Information und Beratung zur Nutzung des Strandbades durch die 

Segler 
 

Der AV führt ein, er hätte arge Sorgen mit dem Strandbad, er favorisiere 

den Standort Freibad. 
 

Entgegen dem MOZ – Artikel wird angeführt, Herr Kemnitz wurde be-

teiligt!! Es gab eine Begehung aller dreier möglichen Standorte mit 

Herrn Zimmer, Herrn Kemnitz und der Verwaltung. 
 

Keine Beschlussvorlage, eine Begehung sollte erfolgen! 

 
 
Heftige Medienschelte 
durch die 
Ausschussmitglieder. 

 
11. Anfragen und Mitteilungen 

Frau Peter: 

- Beirat Hort arbeitet noch immer nicht 

- Vandalismus Bolzplatz, Brandflecken, Tür zerstört, Beschilderung  

  fehlt 

- Stand „Geräteschuppen“ PLZ?? 
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Nr. Inhalt Bemerkungen 
 
12. Schließung der öffentlichen Sitzung 

um 20:47 Uhr 

13. Anträge und Genehmigung der Tagesordnung  

14. 

 

Bestätigung der Niederschrift vom 29. 10. 2020, nichtöffentlicher 
Teil 

 

15. Anfragen und Mitteilungen 
 

 

16. Schließung der Sitzung, nichtöffentlicher Teil 

um 20:55 Uhr 

 

 

Andreas Dahms 
Abgeordneter der Fraktion Bündnis Müllrose in der Müllroser Stadtverordnetenversammlung  
 
 


